

Nicht abgebrüht genug

Beigesteuert von Corega Tops
Sonntag, 9. November 2008

Am gestrigen Samstag, 08.11.2008 trat der GRSC zu hause gegen den letztjährigen Erstligisten Allstedt aus Sachsen an. In einem harten und spannenden Spiel konnte der GRSC seine Halbzeitführung nicht verteidigen und verlor am Ende mit 4:7.

Schon in der ersten Spielminute ging der GRSC nach einem beherzten Angriff durch David van Rhee in Führung. Allstedt konnte zunächst ausgleichen, bevor durch David van Rhee erneut die Führung heraus gespielt werden konnte. Philipp Martin konnte anschließend zum 3:1 Halbzeitergebnis für den GRSC einschließen.

Dieses hervorragende Ergebnis war nicht zuletzt erst durch die Leistung von Tormann Sebastian Hortmanns, der in einem sehr rustikalen Spiel drei Penaltys parieren konnte, möglich. Auch der unermüdlich verteidigenden Andreas Zons wirkte maßgeblich am Pausenstand mit.

In der zweiten Halbzeit gelang es dem GRSC nicht mehr den erspielten Vorsprung zu halten. Mitte der zweiten Halbzeit konnte Allstedt zum 3:3 ausgleichen und schließlich mit 5:3 in Führung gehen. Simon Fels gelang Minuten später der Anschlusstreffer. Sebastian Hortmanns konnte noch einen weiteren Penalty parieren, konnte aber letztlich am 4:7 Endstand für Allstedt nichts mehr ändern.

In einem spannenden Spiel stellte der GRSC erneut seine Leistungsfähigkeit unter Beweis. "Letztendlich mangelte es unserem jungen Team an der nötigen Erfahrung und Abgebrühtheit einen erspielten Vorsprung bis ans Ende der zweiten Halbzeit zu halten", so Trainer Ulli Bolten.

Der Kampfgeist und die Spielfreude, insbesondere der letzten drei Punktspiele, lässt für die Zukunft des GRSC hoffen. Am nächsten Samstag absolviert der GRSC in Wuppertal sein letztes Hinrundenspiel. Bis zum Rückrundenstart im Februar 2009 bleibt der Mannschaft aber noch einige Zeit, erkannte Mängel abzustellen und insbesondere Konditionsdefizite auszugleichen.